
Стр. 1

 Курганская область Апрель 2014№ 2

НАш Адрес: г. Курган,
ул. К. Мяготина, 119,

офис 310.
Телефон: 46-65-00. 

http://kurgan.spravedlivo.ru/,
https://www.facebook.com/spravedlivo45

18 марта, в Кургане состоялся на-
родный сход. В нем приняли уча-
стие политические партии, в том 
числе и сПрАВедЛИВАЯ рОссИЯ, 
общественные организации, тру-
довые коллективы. В речах высту-
павших ораторов рефреном звучал 
один и тот же мотив: россия и Крым 
– единая страна. Зауральский ми-
тинг только подтвердил слова Пре-
зидента Владимира Путина о всена-
родном волеизъявлении – защитить 
народы Крыма от уголовного банде-
ровского беспредела. 

Но тревожная новость из Крыма в 
день подписания договора о воссоеди-

НародНый сход в КургаНе едиНодушНо
поддержал воссоедиНеНие Крыма

и севастополя с россией

Какой выбор есть у активных 
людей, желающих реализо-

вать свой политический потенциал? 
В ряды какой политической партии 
им стоит вступить? Конечно, вер-
бовщики из различных политиче-
ских сил будут завлекать своими по-
сулами и обещаниями. Мы не соби-
раемся вас интриговать привилегия-
ми, у нас имеющимися. Их нет. 

ИдеИ СПРАВедЛИВОЙ РОССИИ
ВОСтРебОВАны ПРезИдентОм СтРАны

нении все же пришла: без провокации не 
обошлось – бандеровский снайпер рас-
стрелял одного бойца отряда самооборо-
ны автономной республики и одного воен-
нослужащего украинской армии. Еще один 
крымчанин ранен. Наверняка западно-
украинские ультра-националисты не оста-
вят попыток дестабилизировать обстанов-
ку на российском полуострове.

Почивать на лаврах вообще не стоит 
– таково мнение Президента России. Ра-
боты много – по включению новых реги-
онов в общенациональное пространство. 
Переход на российскую валюту, выпла-
ты пенсий и пособий, при заблокирован-
ной самозваными властями Киева элек-

Однако свою точку зрения на эту 
тему выскажем. Председатель на-
шей партии Сергей Михайлович Ми-
ронов охарактеризовал парламент-
ских тяжеловесов. Под первым но-
мером, безусловно «Единая Россия» 
- партия-монополист, партия крупно-
го капитала, партия чиновников вы-
сокого ранга. По мнению Миронова, 
«не имеющая никакой мало-мальски 

(Продолжение на 2-й стр.)

тронной базы данных. Проблемы с во-
доснабжением мелиоративной систе-
мы АПК полуострова, с энергобезопас-
ностью – в любой момент неонацисты, 
которые правят балом в столице Укра-
ины, могут отключить электроснабже-
ние Крыма. 

Но теперь беды севастопольцев и 
жителей автономной республики бу-
дут нашими общими бедами, а вме-
сте мы преодолеем любые напасти и 
любые невзгоды. Напомним, что пер-
вым официальным высокопостав-
ленным лицом нашей страны, посе-
тившим Крым в самое трудное вре-
мя, был председатель нашей пар-
тии Сергей Михайлович Миронов. 
Если проследите хронику событий, 
то большинство законодательных 
инициатив по Крыму в Госдуму вно-
сили депутаты именно нашей фрак-
ции. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ис-
пользовала все свои возможности, в 
том числе международные связи по 
линии Социнтерна, для разъяснения, 
как теперь уже стало всем без исклю-
чения видно, твердой позиции руко-
водства страны по крымскому рефе-
рендуму. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
как и прежде, будет выразителем ин-
тересов и чаяний большинства граж-
дан нашей страны. Сейчас большую 
тревогу вызывает обстановка в юго-
восточных регионах Украины. Беспо-
койство российского народа за судь-
бу наших соотечественников в Донец-
ке, Харькове, Луганске, других городах 
найдет отражение в делах, документах, 
законопроектах партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. 

В Подмосковье, 5 – 6 апреля, 
свершилось знаменательное со-
бытие в истории партии сПрА-
ВедЛИВАЯ рОссИЯ. В нем уча-
ствовала делегация Курганского 
регионального отделения во гла-
ве с Виктором семеновым.

На расширенном заседании цен-
трального Совета и Палаты депу-
татов партии единогласно приня-
то решение о создании региональ-
ных отделений в Республике Крым 
и городе Севастополе. Первой рос-
сийской политической партией, пу-
стившей корни на крымской земле, 
будет СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ! 
Президиум рекомендовал к избра-
нию председателем РО в Крыму де-
путата Госдумы Александра Терен-
тьева, в Севастополе – депутата 
Госдумы Михаила Брячака.

Участники внеочередного засе-
дания заслушали видеообращение 
народного мэра Севастополя Алек-
сея Чалого, который поблагодарил 
Сергея Миронова и его соратни-
ков за поддержку в сложные дни 
воссоединения Крыма с историче-
ской Родиной. Слова благодарно-
сти руководству партии и всем при-
сутствующим высказал также член 
депутатской группы «Севастополь-
Россия» Сергей Кот. Он передал 
приветствие от имени 400 тысяч 
жителей Севастополя. «С вашей 
помощью мы выстояли», – отме-
тил он. Огромное значение жители 
российского полуострова придают 
приезду Сергея Миронова в Крым. 
В те критические дни, когда решал-
ся вопрос – быть или не быть Кры-
му русским.

Сотрудник МИД РФ в ранге Чрез-
вычайного и Полномочного Посла 
Российской Федерации Виктор Со-
рокин под гром аплодисментов, в 
прямой трансляции федерально-
го телеканала «Россия-24», вручил 
Председателю партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Сергею Миронову 
большую карту Крыма, озаглавлен-
ную «Российская Федерация, Ре-
спублика Крым». 

На днях, по инициативе фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, едино-
гласно принято заявление россий-
ского парламента по ситуации на 
Украине без каких-либо поправок. 

В СеВАСтОПОЛе –
ФЛАг

СПРАВедЛИВОЙ РОССИИ! 

внятной идеи. «На что они способ-
ны, так это только воровать, при-
чем цинично, наши идеи». – Счи-
тает Сергей Михайлович. Сначала 
отметают наши инициативы, как не-
нужные, а потом выдают их за свои. 
Миронов упомянул по этому поводу 
введение социальных карт, за ко-
торые «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
билась 10 лет». Можно привести 
пример политического мародер-
ства и у нас, в Кургане. На встрече 
с ветеранами войны и труда, жите-
лями бульвара Солнечный один из 
депутатов-едросовцев курганской 
городской думы присвоил себе за-
слугу в замене дорожного покрытия 
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На днях исполнилось двадцать пять 
лет Культурному центру «Современник». 
Сегодня он тесно работает со школами, 
детскими садами, предприятиями горо-
да. Только в 2013 году Культурный центр 
провел 573 мероприятия и принял почти 
68 тысяч посетителей. И вот, по столь зна-
менательному поводу состоялся празд-
ничный вечер. Концертные номера и по-
здравления коллективу-юбиляру сменя-
ли друг друга. Подарки, почетные грамоты 
от государственных и муниципальных ор-
ганов власти вручали как Кц «Современ-
ник», так и отдельным его сотрудникам. А 
директору центра, неутомимой и неуго-
монной Наталье Константиновне Балашо-
вой пришлось не единожды выходить на 
сцену, получая подарки. Концерт, устро-
енный силами сотрудников центра, про-
ходил в теплой атмосфере, присущей, на 
наш взгляд, только «Современнику». 

Поздравления в адрес Кц «Совре-
менник» прозвучали из уст руководи-
теля фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Курганской областной Думе Вик-
тора Семенова. Наталья Балашова по-
лучила самый роскошный букет цветов 
из рук Виктора Анатольевича. Внимание 
депутата-справедливороса не случайно. 
Вот что Виктор Семенов рассказал в ин-
тервью для СМИ: 

«центр замечателен тем, что он по-
стоянно оказывается местом притяжения 
творческих людей. Те, кто сам раньше за-
нимался в кружках и творческих мастер-
ских «Современника» теперь водит туда 

своих детей. Я избран депутатом по зао-
зерному району, и я счастлив, что у меня 
в округе есть такой прекрасный «очаг 
культуры». Мне, депутату областной 
думы не раз проходилось сотрудничать в 
проведении благотворительных вечеров, 
праздничных акций, посвященных Дню 
города, для жителей заозерного. Это ме-
роприятие для себя я считаю обязатель-
ным. Кроме того, СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в моем лице совместно организу-
ет праздники Дня пожилых людей, я бы-
ваю на отчетных концертах художествен-
ных коллективов Кц «Современник». за 
три года постоянного общения я вижу, 
как на твоих глазах вырастают дети, не 
только физически, но и творчески. замет-
но повышение профессионального уров-
ня творческих коллективов центра (ведь 
занимаются наши дети): артисты «Совре-
менника» стали лучше петь и танцевать. 
Культурный центр «Современник» - это 
пример для подражания: было бы хоро-
шо иметь такие культурные очаги в горо-
де, в каждом районе, чтобы люди, пре-
жде всего, представители подрастающе-
го поколения получали дополнительную, 
а может и основную, возможность приоб-
щиться к прекрасному. И сегодня, в этот 
счастливый для сотрудников, для ребят 
из творческих коллективов Культурного 
центра день я поздравляю «Современ-
ник» с 25-летним юбилеем и желаю его 
сотрудникам: удачи и творческих успе-
хов, приобщайте детей к вечному и пре-
красному искусству. 

В  ВеЧНОМ ТВОрЧесКОМ ПОрЫВе 
остается Культурный Центр «современник»,

которому исполнилось 25 лет

ИдеИ СПРАВедЛИВОЙ РОССИИ
ВОСтРебОВАны

ПРезИдентОм СтРАны
(Продолжение. Начало на 1-й стр.)

и строительстве автобусной оста-
новки. На самом деле инициатив-
ная группа жителей, при поддержке 
депутата от политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Курган-
ской областной Думы Александра 
Лисицына, провела масштабную 
работу, потратив свое личное вре-
мя и, между прочим, личные день-
ги на реконструкцию остановоч-
ного комплекса в Солнечном. Для 
депутата-едросовца сие считается 
делом обыденным. 

КПРФ – вторая по численности 
фракции в Госдуме партия. Многие 
восточно-европейские коллеги рос-
сийских коммунистов перешли на 
социал-демократические позиции. 
И тем сохранили влияние. Если по-
смотреть на политическую карту 
стран бывшего Варшавского Дого-
вора, то они имеют очень прочные 
позиции – зачастую владеют пар-
ламентским большинством, воз-
главляют правительства. КПРФ по-
шла по другому пути. Это их пра-
во. Такая партия не имеет полити-
ческих и исторических перспектив, 
уверен Миронов. 

От себя добавим, если кто не 
знает, что: так называемые «пе-
дафильские законы» были при-
няты Госдумой в бытность, когда 
российские коммунисты составля-
ли парламентское большинство. 
Они продолжают эксплуатировать 
(хотя против эксплуатации) совет-
скую символику, идеи социализма. 
Играют на чувствах миллионов лю-
дей, неплохо живших в последние, 
советские годы. А зюганов, между 
прочим, избранный в 1996 году пре-
зидент России, являет собой тип 
этакого российского «януковича», 
предавшего доверие избирателей.

Третью – ЛДПР, Миронов харак-
теризует как партию одного челове-
ка. Не надо ходить к гадалке, что-
бы угадать его имя – Жириновский. 
С ним партия процветает – без 
него исчезнет с политического не-
босклона страны. – Таков прогноз 
Сергея Михайловича. С помощью 
эпатажа и провокаций Жиринов-
скому удается оставаться на пла-
ву. Трудно сказать, почему избира-
тели отдают голоса за ЛДПР. Ведь 
в названии партии два, два самых-
самых «любимых» слова росси-
ян – либерал и демократ. Если бы 
знали! Либерал-демократы Жири-
новского сами-то не очень старают-
ся афишировать полное название 
своей партии. Видимо, чтобы не от-
пугнуть электорат.

Наверняка существуют дру-
гие «хорошие» партии, более все-
го удовлетворяющие наши полити-
ческие чаяния. Но парламентских 
– четыре. Пробиться наверх, и за-
иметь статус партии общероссий-
ского масштаба потребуется нема-
ло сил, средств и времени. Есть, 
конечно, и короткий, «украинский» 
вариант – через «Майдан». 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, как 
в этом уверен Сергей Михайлович 
Миронов, единственная конструк-
тивная сила в Госдуме. «Наша 
миссия – прокладывать дорогу 
новым идеям. СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – современная социал-
демократическая партия ново-
го типа. В 2008 году её приняли в 
Социнтерн. Наша партия – парла-
ментская, партия конструктивной 
оппозиции. В рядах СПРАВЕДЛИ-
ВОй РОССИИ – профессионалы, 
способные генерировать идеи. Ко-
торые востребованы государством, 
руководством страны. Программ-
ные заявления Президента России 
практически совпадают с партий-
ными тезисами СПРАВЕДЛИВОй 
РОССИИ. Много общих мест суще-
ствует в майских указах Владимира 
Путина 2013 года. 

По словам Миронова, сам факт 
воссоединения Крыма и Севасто-
поля с Россией, нанес сокруши-
тельный удар по идеям неолибе-
рализма, которые зашли в тупик. 
Остановимся на событиях, пред-
шествовавших крымскому рефе-
рендуму. Именно Сергей Михай-
лович Миронов первым из высо-
копоставленных лиц России при-
был в Севастополь, и первым вы-
разил поддержку идее воссоеди-
нения. По словам Миронова, ве-
чером, в день прибытия в Крым 
он позвонил Елене Мизулиной, с 
просьбой подготовить проект за-
кона, защищающий права жите-
лей полуострова. Утром законо-
проект уже был внесен на рассмо-
трение в Госдуму. Никому не при-
дет в голову отрицать то, что по-
давляющее большинство зако-
нодательных инициатив по Кры-
му принадлежат СПРАВЕДЛИВОй 
РОССИИ. 

Ни одна парламентская фрак-
ция в Госдуме не может похва-
стать таким оперативной и ква-
лифицированной (законопроект 
еще надо правильно составить!) 
реакцией на происходившие со-
бытия. Воссоединение Крыма и 
Севастополя с Россией, как из-
вестно, имело колоссальный от-
клик среди граждан страны. И в 
этом есть весомая заслуга СПРА-
ВЕДЛИВОй РОССИИ. «У нас есть 
что предложить и сказать нашим 
избирателям». – С уверенностью 
в наших силах сказал Сергей Ми-
ронов.

Сегодня человек остается один 
на один со своими бедами. Что-
бы преодолеть одиночество, по-
чувствовать себя сопричастными 
Большому Делу, Вы можете всту-
пить в партию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, если согласны с Её Уста-
вом и Программой. Сегодня в ря-
дах Курганского Регионального от-
деления партии состоит 1343 чело-
века. Если Вы – честный, деятель-
ный человек, то Ваше место среди 
нас – в рядах политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Председатель партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей 
Миронов получил обращение 

из Шадринска с просьбой принять закон, 
регулирующий индивидуальную трудо-
вую деятельность так называемых куста-
рей – мелких товаропроизводителей. Те, 
кто зарабатывает себе на жизнь, к при-
меру, резьбой по дереву, корзиноплете-
нием, рыбной ловлей, сбором грибов, но 
при этом не имеют возможности зареги-
стрироваться в качестве индивидуаль-
ных предпринимателей и платить поло-
женные налоги. В письме наш земляк, 
который из скромности пожелал остать-
ся неизвестным, указывает, что в Курган-
ской области таких ремесленников мно-
го, и «налоги для ИП для кустарей не-
подъемны, но люди-то работают и, реа-
лизуя свой продукт, рискуют попасть под 
действие статьи 171 УК РФ – «Незакон-
ное предпринимательство». Наш земляк 

– член «Справедливой России» 
с момента основания и надеет-
ся на помощь партии.

Поступил ответ из Госдумы, 
в котором, в частности, сказа-
но, что «информация и предло-
жения, изложенные в обраще-
нии, приняты к сведению для 
дальнейшей работы по данно-
му направлению». Констати-
руется факт, что в сфере ин-
дивидуального предпринима-
тельства сегодня складывает-
ся тревожная ситуация: за про-
шедший год свою работу пре-
кратило большее количество 
ИП, чем в период кризиса. По 
данным правительства России, 
число индивидуальных пред-
принимателей в стране за 2013 
год сократилось на 500 тысяч. 
Причиной этого, вероятнее все-
го, стало двукратное увеличе-

ние страховых взносов с 1 января 2013 
года. Тенденция к дальнейшему сокра-
щению числа ИП сохраняется: 

Уже очевидно, что повышение стра-
ховых взносов с индивидуальных пред-
принимателей с 17 до 36 тыс. рублей 
ошибочно и требует пересмотра. Эта 
мера не только не принесет каких-то 
дополнительных доходов в пенсион-
ный и другие социальные фонды, но 
может дать обратный эффект – появят-
ся новые бюджетные прорехи, особен-
но это касается муниципального уров-
ня власти. Местное отделение пар-
тии сПрАВедЛИВАЯ рОссИЯ в ша-
дринске считает крайне важным в 
деятельности органов местного са-
моуправления поддержку любого 
рода индивидуального предприни-
мательства. Это – решение и эконо-
мических и, главное, социальных 
проблем рядовых граждан страны.
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Так называлось созданное в 
1613 году правительство страны, 
возглавляемое купцом Кузьмой 
Мининым-сухоруком. совет объеди-
нял органы местного самоуправле-
ния, которые продолжали в то вре-
мя функционировать даже в услови-
ях иностранной интервенции.

Так было, так есть. Политическая 
партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
понимая особую важность института 
местного самоуправления, 26 февра-
ля этого года провела заседание Па-
латы депутатов партии, представляю-
щих разные уровни законодательной 
власти и, практически, все регионы на-
шей страны. Форум народных избран-
ников принял резолюцию – обращение 
ко всем политическим партиям, всем 
гражданам России. В нем, в частно-
сти озвучивается инициатива справед-
ливоросов по принятию специально-
го Федерального конституционного за-
кона, устанавливающего основы и об-
щие принципы организации и развития 
местного самоуправления. Продвиже-
ние этого законопроекта связано с тем, 
что в последнее время участились по-
пытки ликвидации городских округов и 
муниципальных районов. И назначе-
ние там руководителей административ-
ным путем. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
считает подобное мнение ущемлением 
прав и свобод человека и гражданина, 
гарантированных Конституцией. 

Для полноценного осуществления 
конституционных функций органами 
местного самоуправления (ОМС) не-
обходима собственная стабильная фи-
нансовая база. Для выполнения этого 
условия справедливоросы предлагают: 

– увеличить долю средств от на-
лога на доходы физических лиц, по-
ступающую в бюджеты муниципаль-
ных образований, прежде всего, по-
селений, до 40 процентов, при этом, 
перейти к уплате налога на доходы 
физических лиц по месту житель-
ства налогоплательщиков;

– передать на муниципальный 
уровень 2 процента налога на при-
быль организаций и весь транспорт-
ный налог с физических лиц;

– ввести налог на недвижимость, 
при этом передать принятие закона 
о введении налога на недвижимость 
на уровень регионов, и, ввести мест-
ный налог на покупку дорогой не-
движимости;

– закрепить за бюджетами поселе-
ний ОМс налоги от малого бизнеса. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ считает, 
что на местном уровне должны быть ме-
ханизмы прямого участия граждан в рас-
пределении бюджетных средств ОМС. 
Каждый налогоплательщик должен 
иметь право принимать участие в вы-
боре, на какие общественно-полезные 
цели отчислять от 1 до 2 процентов по-
доходного налога, перечисляемого в 
муниципальный бюджет. за местными 
бюджетами должны быть закреплены 
достаточные налоговые доходы. Край-
не важно принять вышеперечисленные 
законодательные решения для обеспе-
чения налоговой и бюджетной самосто-
ятельности муниципальных образова-
ний, уверены справедливоросы. 

Естественно, что инициативу Пала-
ты депутатов партии поддерживает Ре-
гиональное отделение СПРАВЕДЛИ-
ВОй РОССИИ в Курганской области. 
Лидер зауральских справедливоросов 
Виктор Семенов уверен, что поддержка 
институтов Местного самоуправления 
будет способствовать реальному улуч-
шению жизни граждан страны. Кстати, 
в Палате депутатов интересы зауралья 
представляет депутат Катайской рай-
онной Думы Петр Брагин.

«совет
всея руси»

– Виктор Анатольевич, депу-
татская фракция СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ внесла на рассмотрение в 
наш региональный парламент про-
ект обращения правительству РФ. 
Расскажите о нем. 

– Наша депутатская фракция внес-
ла проект обращения к правительству 
РФ по поводу введения социальных 
норм энергопотребления. Опыт, полу-
ченный в регионах страны, где реали-
зовывался этот пилотный проект, мно-
гое прояснил. Я коротко разъясню чи-
тателям, о чем идет речь. Социаль-
ная норма энергопотребления уста-
навливается для населения. Исполь-
зовал только норму – плати по пони-
женному тарифу, а если больше нор-
мы, то платить придется по высоким 
тарифам. Не понятно, какими принци-
пами руководствовались авторы про-
екта, не утвердив размер нормы: в 
одном субъекте РФ это 50 киловатт, 
в другом – 250, и никакого экономи-
ческого обоснования этих цифр. Вве-
дение энергопайка - это всего лишь 
прикрытие резкого повышения цен на 
электроэнергию. Мы хотели вынести 
этот документ на пленарное заседа-
ние областного парламента. В ответ 
спикер областной Думы информиру-
ет нас, что  он отправил письмо  в об-
ластное правительство – проконсуль-
тироваться. Нас такой ответ не устра-
ивает. И вот почему. Никто не отме-
нял Конституцию, где черным по бело-
му прописано разделение и независи-
мость различных ветвей власти. Кон-
сультироваться, мягко скажем, не обя-
зательно. Тема, которую затрагивает 
законопроект СПРАВЕДЛИВОй РОС-
СИИ, касается большинства населе-
ния нашей страны, и жителей заура-
лья в том числе. Посадить  на энер-
гопаек – лишить простых людей сво-
бодно пользоваться электроэнерги-
ей. Нас заставляют жить в потемках. В 
чьих интересах эта «норма» – народа 
или воротил монополий ТЭКа? И пока 
у нас думают, Парламент Новосибир-
ской области, большинством голосов, 
уже принял аналогичное обращение 

ВИКтОР СеменОВ: СПРАВедЛИВАя
РОССИя

áîðåòñÿ çà ïðàâà ðÿäîâûõ
æèòåëåé Çàóðàëüÿ

правительству РФ. Надо проявить со-
лидарность!

– Виктор Анатольевич, СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ не раз подчер-
кивала значение института Мест-
ного самоуправления (МСУ). Какие 
действия предпринимает регио-
нальное отделение партии, чтобы 
укрепить позиции МСУ?

– 26 февраля этого года состоялось 
заседание Палаты депутатов  партии, 
представляющих разные уровни за-
конодательной власти из всех регио-
нов нашей страны. Форум народных 
избранников принял резолюцию – об-
ращение ко всем гражданам России. 
Кстати, в Палате депутатов СПРАВЕД-
ЛИВОй РОССИИ интересы зауралья 
представляет депутат Катайской  рай-
онной Думы Петр Брагин.  На заседа-
нии фракции мы единогласно поддер-
жали резолюцию Палаты депутатов 
от нашей партии, потому что прекрас-
но понимаем значение МСУ для стра-
ны, и зауралья в частности. Суть это-
го документа сводится к двум пунктам: 
укрепление местного самоуправления, 
и повышение его финансовой незави-
симости. В первом случае наша партия 
предлагает принять Федеральный за-
кон, во втором – перечислять некото-
рые налоги в местный бюджет. Не так 
давно партия власти внесла законо-
проект, фактически отменяющий МСУ 
как институт местной власти. Руково-
дителей городов и районов станут на-
значать командно-административным 
методом. Это лишает большинство 
граждан каким-либо способом вли-
ять на власть. Позиция нашей партии 
по МСУ проста: мы стремимся, чтобы 
власть была ближе к народу, а этот за-
конопроект увеличивает пропасть меж-
ду ними.  По словам лидера нашей 
партии Сергея Михайловича Мироно-
ва, по этому законопроекту едросовцев 
не менее 119 городских округов (!) ли-
шаться избранных народом глав МСУ. 
Часто звучат громкие слова о наделе-
нии «полномочиями».  А обеспечить 
эти «полномочия»  реальным финан-
сированием мало кто думает. Мы про-

сим депутатов всех уровней поддер-
жать нашу резолюцию по местному са-
моуправлению. 

– Депутатская фракция СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ в областной 
Думе занимается не только вопро-
сами всероссийского масштаба. 
Каждому ясно, что у Вас много  и 
каждодневной, «рутинной» работы. 

– Работая в комитете по экономиче-
ской политике Думы, являясь замести-
телем председателя этого комитета, 
мне и моим коллегам за четыре года 
работы пришлось рассмотреть множе-
ство спорных и бесспорных вопросов. 
Все мы удовлетворены нашей деятель-
ностью по реанимации Курганского аэ-
ропорта. Налоговые послабления, о 
которых мы просили областное прави-
тельство, дали положительные резуль-
таты. По итогам недавнего выездного 
заседания областной Думы на комби-
нате «Синтез», решено создать комис-
сию по законодательной поддержке 
этого передового предприятия не толь-
ко нашего региона, но и России. Мы 
просто не могли остаться равнодушны-
ми после яркого и эмоционального вы-
ступления руководителя комбината Ви-
талия Георгиевича Пшеничникова. 

Нашей общей заслугой – депута-
тов, входящих в комитет по экономиче-
ской политике, мы считаем то, что не 
были бездумно проданы лесхозы, ко-
торые хотели приватизировать. Иму-
щество разворовали бы, а люди там 
остались бы ни с чем. Тоже самое мог-
ло произойти с дорожными предприя-
тиями – ДРСУ, но мы не допустили их 
развала. И здесь действует фактор не 
только экономический – в бюджет пла-
тятся налоги, но и социальный – люди 
не потеряли работу.

Вы можете обратиться в Об-
щественную приемную депута-
та областной думы от партии 
сПрАВедЛИВАЯ рОссИЯ Вик-
тора семенова по адресу: город 
Курган, улица Коли Мяготина, 
119, офис 310. Контактный теле-
фон: 46-65-00.

ВзмыВАÞт В небО САмОЛеты

з а м е с т и т е л ь 
председателя ко-
митета по эконо-
мической полити-
ке, руководитель 
фракции СПРА-
ВЕДЛИВОй РОС-
СИИ Виктор Семе-
нов положитель-
но оценивает изме-
нения, произошед-
шие в Курганском 
аэропорту в по-

следнее время. По его мнению, эконо-
мическая помощь предприятию, сниже-
ние налогов, позволили «ожить» наше-
му аэропорту. Стали привычными регу-
лярные рейсы из Кургана в Москву, Ека-
теринбург. Виктору Анатольевичу само-
му доводилось пользоваться услугами 
нашего аэропорта: «Комфортные усло-
вия полетов – «боинги» вместимостью 
более двухсот человек. Пассажиры до-
вольны сервисом. Я увидел, что рейсо-
вые аэробусы не пустуют, а заполнены. 
В дальнейшем, как мне известно, соби-
раются еще наладить прямое авиасо-
общение с городом Сочи – столицей на-
шей Олимпиады». 

Меры по развитию инфраструктуры 
зауралья дают положительный резуль-
тат. Курганский аэропорт тому яркое сви-
детельство.

Курганский аэропорт, после многих лет забвения, вновь начал отправлять и 
принимать пассажирские рейсы. Это стало возможным, в том числе, и благода-
ря законодательным инициативам комитета по экономической политике област-
ной думы по развитию инфраструктуры Зауралья.

Наш разговор с руководителем фракции депутатов, председате-
лем совета регионального отделения политической партии сПрА-
ВедЛИВАЯ рОссИЯ Виктором сеМеНОВЫМ.
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Общественная приемная 
депутата областной думы от 
партии сПрАВедЛИВАЯ рОс-
сИЯ Виктора семенова ока-
зывает юридическую помощь 
в организации советов много-
квартирных домов.

Недавно областная Дума 
утвердила тариф сбора на капи-
тальный ремонт многоквартирных 
домов в размере 6 рублей 97 ко-
пеек. Только советы многоквартир-
ных домов смогут распорядиться 
деньгами на капитальный ремонт. 
В случае отсутствия совета дома, 
средства этого сбора поступят на 
счет регионального оператора, ко-
торый и станет фактически полно-
властным хозяином аккумулиро-
ванных на счете денег. 

Общественная приемная депу-
тата областной Думы Виктора Се-
менова помогает курганцам со-
брать нужные документы для ре-
гистрации совета дома. Инициа-
тивная группа дома № 98а по ули-
це Кирова собирает пакет доку-
ментов для регистрации. Жители 
дома обратились за помощью. В 
общественной приемной активи-
стам дома объяснили: документы 
какого рода потребуются, чтобы 
совет был зарегистрирован. Необ-
ходимо провести собрание жиль-
цов, что сейчас и делает инициа-
тивная группа, раздав бюллетени 
заочного голосования. Потом нуж-
но открыть счет в банке, куда бу-
дут перечисляться средства сбора 
на капитальный ремонт. 

Это не единственное обра-
щение. Также жители дома № 
65 по улице Пролетарской хотят 
организовать совет. Желание 
людей самим управлять сред-
ствами для капитального ре-
монта понятно: курганцы боят-
ся, что их деньги могут разворо-
вать. Чтобы распоряжаться сво-
ими «кровными» у жителей мно-
гоквартирных домов не так мно-
го времени. Буквально, после 
сентябрьских выборов решать 
все будет региональный опера-
тор, уже назначенный областны-
ми властями. 

Вы можете обратиться в Об-
щественную приемную депу-
тата областной думы от пар-
тии сПрАВедЛИВАЯ рОссИЯ 
Виктора семенова и получить 
бесплатную юридическую кон-
сультацию по адресу: город Кур-
ган, улица Коли Мяготина, 119, 
офис 310. Контактный теле-
фон: 46-65-00.

«мОЙ дОм –
мОя

КРеПОСть»

В октябре 2013 года член пар-
тии сПрАВедЛИВАЯ рОс-
сИЯ сергей сергИеНКО ор-

ганизовал инициативную группу жите-
лей Бульвара солнечного города Кур-
гана. Люди требовали от городской ад-
министрации решения самых насущ-
ных проблем этого района. А их накопи-
лось предостаточно. Жители бульвара 
просили малого: круглогодичной убор-
ки дорог и территории общего пользо-
вания, подключения уличного освеще-
ния, приведения в порядок остановки 
общественного транспорта. Кроме того, 
жителей солнечного беспокоит каче-
ство дорог, обеспечение теплом домов 
№ 5, 6, 14, 17 Б.солнечного при вводе 
в строй нового 11-этажного дома в экс-
плуатацию. Волновало жителей района 
и отсутствие социальной инфраструк-
туры: строительство спортивного зала 
в школе; открытие почтового отделения 
и отделения сбербанка. Который год в 
районе никак не достроят больницу. 

Прошло полгода, и что за это время 
удалось сделать, мы поинтересовались 
у неформального лидера инициативной 
группы Сергея Сергиенко. 

– Сергей Петрович, в октябре 
2013 года Вы за короткое время со-
брали более 600 подписей жителей Б. 
Солнечного. Инициативную группу 
поддержал депутат Курганской об-
ластной Думы по избирательному 
округу №11 Александр Лисицын. Как 
отреагировали на Ваше обращение в 
Администрации города Кургана?

– Я сам живу в этом микрорайоне, и 
мне не безразлично, что здесь происхо-
дит. На Бульваре ведется интенсивное 
жилищное строительство, и это, в общем, 
хорошо. Вместе с тем, людей тревожит: 
выдержат ли тепло-коммуникации под-
ключение новостройки. Если не модер-
низировать теплопункты – в связи с уве-
личением нагрузки, то «посадят» окружа-
ющие дома, и зимой в них будет холодно. 
Население микрорайона увеличивается, 
но нет соответствующей социальной ин-
фраструктуры, благоустройства террито-
рии, того, чем, к великому сожалению, не 
занимались последние 10 лет. 

Позитивные подвижки есть. К настоя-
щему времени полностью заменили до-
рожное покрытие автомагистрали на 
Бульваре Солнечном. Все это произошло 
благодаря реализации проекта «Новые 
дороги городов России». Из федерально-
го бюджета были направлены в этих це-
лях 250 миллионов рублей. Наш Солнеч-
ный не случайно был включён в перечень 
ремонта дорог. Как заявил зампредседа-
теля гордумы В.Тяжельников, деньги вы-
делили на три района. Почему? Потому 

свет На Бульваре солНечНом

что на Б. Солнечном, в 7-м микрорайоне 
и в Шевелевке эффективнее и практич-
нее заменить асфальтовое покрытие це-
ликом. Тогда монолитно уложенный ас-
фальт прослужит гораздо дольше, неже-
ли обычные «заплатки». Это продиктова-
но экономической целесообразностью и 
здравым смыслом, а не является заслу-
гой некоторых городских депутатов. Ак-
центирую внимание на этот факт, потому 
что некоторые из «народных избранни-
ков», кстати, от партии «Единая Россия», 
уже поспешили записать себе в «актив» 
ремонт дорог на бульваре. Может быть, 
многочисленные ямы и провалы асфаль-
та, которые свидетельствуют о низком ка-
честве проведенных работ, они тоже по-
считают своей заслугой?

– В обращении в администрацию 
города жители Солнечного заявили 
о проблемах с уличным освещением, 

уборки территорий и дорог в лет-
ний и зимний период, восстановления 
дорожного покрытия после ремонта 
трубопроводов тепло- и водоснабже-
ния. Что еще беспокоит людей? 

– Незакрытые канализационные люки 
– разве это нормально?.. Ведь могут по-
гибнуть люди. Особенно опасны они для 
детей. Место их игр – часто улица. Сде-
лать нужно многое: привести в порядок 
остановки общественного транспорта, за-
вершить строительство спортивного зала 
Прогимназии №63. Количество жителей 
бульвара возросло, а в районе нет свое-
го почтового отделения, офиса сбербанка, 
расчетного центра коммунальных услуг. 
Остро стоит проблема медицинского об-
служивания населения в районе Б. Сол-
нечного. Нужно, наконец, достроить зда-
ние больницы, замороженное лет 15 на-
зад. Особого внимания, с наступлением 
лета, требуют места отдыха горожан. Об-
работка территорий против клещёй, обла-
гораживание мест купания. Не надо забы-
вать и об озеленении микрорайона. 

Наибольшую озабоченность граждан 
вызывает тот факт, что подключение в си-
стему отопления нового дома планирует-
ся проводить без изменения существую-
щей системы теплоснабжения, что неми-
нуемо приведет к снижению качества обе-
спечения теплом старых домов: № 5, 6, 
14, 17. Управляющая компания «Волна» 
информировала всех о существующем 
риске – ухудшении отопления, но мер по 
ее решению не принимается. Ответа из 
администрации города я так и не получил. 

– Как видят курганцы, инициатив-
ная группа жителей Солнечного дей-
ствует весьма активно. Что еще 
удалось сделать, кроме капитально-
го ремонта дорог и постройки авто-
бусной остановки?

– На сегодняшний день частично нала-
жено уличное освещение. Установили до-
полнительно четыре новых световых опо-
ры. Первые фонари новой линии зажглись 
в районе домов №1 и № 3 в канун Нового 
года. заработала линия на участке вдоль 
дома № 13 и набережной Тобола. Вся ли-
ния освещения состоит всего из 28-и опор 
и 30-ти светильников. Удобно стало авто-
мобилистам и безопасно пешеходам, но 
освещена только половина Б.Солнечного.

Надеюсь, в этом году будут заключе-
ны договоры по уборке территорий об-
щего пользования у домов 5, 13, 14. Вес-
ной планируется восстановить асфальто-
вое покрытие у дома №5. закрыты, нако-
нец, колодцы. 

Благодаря нашему обращению восста-
новлено асфальтовое покрытие более 300 
кв.м. у домов 1, 3, 5. Напомню еще раз, что 
городские власти отказались приводить 

остановку общественного транспорта в по-
рядок. Нам помог депутат Курганской об-
ластной Думы Александр Лисицын. 

– Вот Вам приходиться бороться 
за права жителей многоэтажных до-
мов. Многих интересует – куда пой-
дут деньги от сбора на капиталь-
ный ремонт? Что делать жителям? 

– Действительно, тарифы за комму-
нальные услуги в Курганской области за 
прошлый 2013 год – выше среднего по 
России. Нет пока четко разработанной ме-
тодики расчета суммы оплаты за кв.м. на 
капитальный ремонт. Люди не знают, как 
это будет осуществляться и кто этим дол-
жен заниматься. Деньги будут собирать, 
а вот кто станет ими распоряжаться? Это 
зависит от самих жителей. Проводить 
разъяснительную и организационную ра-
боту должны советы многоквартирных до-
мов. Общие собрания жильцов решают, 
в каком банке открывать расчетный счет 
для перечисления средств на капремонт. 
Если же совета дома нет, то уже существу-
ет региональный оператор и его счет. Тог-
да помимо воли жильцов дома станут тра-
тить собранные деньги. А советы созданы 
на Б. Солнечном только в двух домах! 

– Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ обратилась в Департамент раз-
вития городского хозяйства с заяв-
лением об аренде пустующего уже 
год помещения в доме №5. Там могли 
устроить офис для бесплатных кон-
сультаций граждан, совместной ра-
боты по реализации ст. 15. Устава 
города Кургана о территориальном 
общественном самоуправлении. Ка-
ков ответ на это обращение? 

– Отрицательный. Комментировать 
не стану. Устав города позволяет гражда-
нам самостоятельно осуществление соб-
ственных инициатив по вопросам местно-
го значения. На общественных слушани-
ях по внесению изменений в Устав горо-
да Кургана, на котором я присутствовал, 
были озвучены самими депутатами Кур-
ганской городской Думы результаты про-
веденных социологических опросов. Они 
свидетельствуют, что доверяют городским 
депутатам два процента опрошенных, а 
губернатору (теперь уже бывшему) – все-
го один. Объективность результата опроса 
не вызывает сомнений. Если некоторые 
депутаты не в состоянии решать пробле-
мы своих избирателей, то их надо менять. 
Такие «народные избранники», получив 
депутатский мандат, тут же забывают о 
своих обязательствах и обязанностях.

В заключение, хотелось бы выра-
зить огромную благодарность всем, кто 
нас и нашу инициативную группу поддер-
жал. Приглашаю всех, кто проживает на 
Б. Солнечном, к сотрудничеству по реше-
нию наших общих проблем.

В Культурном центре «Курган» 
(проспект Конституции, 63) каждый 
второй и третий четверг месяца с 
15:00 до 18:00 будут проводиться бес-
платные юридические консультации и 
прием граждан депутатом Курганской 
областной думы от партии сПрАВед-
ЛИВАЯ рОссИЯ Александром Никола-
евичем Лисицыным. 

Телефон для предварительной за-
писи на прием: (3522) 46-20-41. 

Внимание! Ко дню Победы регио-
нальное отделение партии сПрАВед-
ЛИВАЯ рОссИЯ в Курганской области 
организует бесплатный показ филь-
мов на патриотическую тему. И не 
только! 

Бесплатные сеансы комедийных 
кинокартин 19, 26 апреля, 1, 2 мая. На-
чало в 12 часов.

Увидеть военно-патриотические 
фильмы можно 5, 6, 7 и 8 мая.

Начало сеансов – 14 часов.
Приглашаем всех желающих в 

Культурный центр «Курган»!


